



Seetal

slowUp-Seetal 2018

Willkommen im Seetaler Drachental

Die Austragung 18 rollt mit dem Motto «Drachental» um den Baldeggersee. Der Drache «Slowly» freut sich auf eine überschwängliche Teilnahme: Auf die Räder, fertig, los! Am 19. August sind wieder alle Strassen um den Baldeggersee von 10 – 17 Uhr gesperrt – alles parat für den grossen Familienevent.

«Slowly»!, so nennt sich das neue Maskottchen des slowUp Seetal. Das herzige Drachentier hat es – im Zuge der neu gegründeten Hochschule für Drakologie auf Schloss Heidegg – ins Seetal gezogen. Slowly wird den beliebten Familienanlass am Sonntag, 19. April 2018 um 10 Uhr eröffnen. Ab diesem Zeitpunkt gehört die 25 Kilometer lange Strasse rund um den Baldeggersee ganz den Familien und Genusssportlern. Beim slowUp geht es nicht um Minuten und Sekunden. Im Mittelpunkt steht ein erlebnisorientiertes und beschauliches Fortbewegen durch eine wunderschöne Gegend. Und zwar per Velo, auf Inline-Skates, mit einem Phantasie-Vehikel, zu Fuss oder auf Drachenpfoten.

«Auch der diesjährige slowUp wäre ohne die grosszügige Unterstützung der Sponsoren und Partner nicht möglich gewesen», sagt der Sponsoring-Verantwortliche Hans-Peter Racheter. Zu den grossen Herausforderungen zählen zudem die Koordination und Dispositionen des gesamten slowUp-Materials. Kehrrichtentsorgung, Toiletten, Sonnenschirme, Getränke und vieles mehr müssen schon Tage vor dem Anlass organisiert werden. Dank der gewonnenen Drachenstärke, dürfen wir dieses Jahr aber von einer grossen Entlastung sprechen», meint OK-Präsident Damian Müller.

Der herzige Drache wird nicht der einzige Garant für einen riesigen Publikumsaufmarsch sein. «Wir können nicht von einer bestimmten Besucherzahl ausgehen. Das Wetter bestimmt wie dicht die attraktive Strecke befahren wird. Deshalb rechnen wir mit 20'000 bis 30'000 Personen», sagt Thomas Kathriner, der mit seinem Stab und den vielen Helfern dafür sorgt, dass dem slowUp nichts im Wege stehen wird. Bei Unklarheiten können sich die Anstösser unter der Hotline 0800 00 6280 erkundigen.

«Der slowUp Seetal ist dank den vielen engagierten Vereinen ein bunter Anlass voller Abwechslung», so Fabian Kathriner, Geschäftsführer und Vize-Präsident. Doch die Organisation eines solchen Anlasses sei mit einem riesigen Aufwand verbunden. «Neben zahlreichen Bewilligungen sind umfangreiche Konzepte und Massnahmen für den Verkehr, die Sicherheit und den Umweltschutz nötig», so Kathriner. «Doch damit der Anlass weitergeführt werden kann, braucht es neben freiwilligen Helfern, grosszügigen Partnern und hilfsbereiten Drachen auch freiwillige Spenden.» Als Freund des slowUp kann man sich mit einem freiwilligen Zustupf für die Idee und das Weiterleben des slowUp Seetal beteiligen. Informationen dazu finden Sie auf der Website vom slowUp Seetal (slowUp.ch/seetal) Das OK slowUp Seetal und Slowly freuen sich, Sie und Ihre Familie am Sonntag, 19. August, im spannenden Seetaler Drachental, begrüssen zu dürfen.

Nationale
Hauptsponsoren

MIGROS



Nationale
Sponsoren

suva



Nationaler
Co-Sponsor



Regionale
Hauptsponsoren



valiant



Ver sorgt mit Lebensqualität

slowUp

Seetal

Was ist ein slowUp?

Ein slowUp ist ein autofreier Erlebnistag. Die Strassen werden für den motorisierten Verkehr gesperrt. Ob per Velo, mit Skates, zu Fuss oder mit einem skurrilen muskelbetriebenen Gefährt – die Strasse gehört für einmal ganz den Genusssportlern. Dabei geht es nicht um einen sportlichen Wettkampf, sondern um erlebnisorientiertes und beschauliches Fortbewegen durch eine wunderschöne Gegend, wo ein kulinarisches und kulturell attraktives Rahmenprogramm angeboten wird. Ein slowUp ist ein Bewegungstag für Genusssportler und ganz besonders für Familien.

Seetalstrasse gesperrt

Am 19. August sind mehrere Strassen von 10 – 17 Uhr gesperrt. Nur im absoluten Notfall sind sie befahrbar. „Betroffene Bewohner sollen sich entsprechend vorbereiten und ihre Autos wenn nötig am Vorabend wegstellen“, sagt Thomas Kathriner, Verantwortlicher für das Ressort Route & Sicherheit am diesjährigen slowUp. Die SBB setzt Sonderzüge ein, um Platzprobleme zu verhindern. Genauere Informationen über die gesperrten Strassen erhalten die Anwohner unter der Hotline 0800 00 6280 oder unter www.slowup-seetal.ch.

Nationale
Hauptsponsoren

MIGROS

SPORTXX
MIGROS

rivella

Nationale
Sponsoren

suva

 **ŠKODA**

Nationaler
Co-Sponsor

lim-2
lachs
gummi

Regionale
Hauptsponsoren

 **BAER**

Bruno's
Best

Seetal
tourismus

valiant

WZ

Versorgt mit Lebensqualität



WICHTIG / GUT ZU WISSEN

- 1 **Freie Fahrt von 10:00 - 17:00 Uhr.**
Die Strecke muss im **Gegenuhrzeigersinn** befahren werden.
- 2 Die **offizielle Eröffnungsfeier** ist am Sonntag um 09:45 Uhr in Hochdorf.
- 3 **Die Route ist während dieser Zeit für den motorisierten Verkehr gesperrt.**
- 4 **Bitte beachten Sie, dass der Schienenverkehr an diesem Tag nach Fahrplan verkehrt.** Benutzen Sie ausschliesslich die signalisierten Bahnübergänge!
- 5 Bei **Pannen** und technischen Problemen wird Ihnen an den SportXX-Garagen (siehe Karte) geholfen.
- 6 **E-Bikes sind zugelassen.** Nur mit eigener Muskelkraft betriebene Fahrzeuge sind beim slowUp erwünscht.
- 7 **Vermisste Kinder** wenden sich an die slowUp-Helfer, Samariterposten oder Polizei. Geben Sie den Kindern Ihre Handynummer mit oder schreiben Sie diese auf den Arm (wasserfest).

NOTFALL

Polizei	117
Feuerwehr	118
Rettungsdienst	144

HOTLINE ☎ 0800 00 6280

Für Informationen zur Streckenführung, Umfahrrouten und bei allgemeinen Fragen zum slowUp im Seetal wählen Sie bitte die Hotline-Nummer.

Hotline ab 9. August aktiv

LEGENDE

- Strecke 25 km
- Fahrtrichtung
- Samariterposten
- WC
- WC rollstuhlgängig
- Verpflegung
- Bike & Boat
- Haltestellen SBB
- Servicestation für Velos/Inlineskates
- Freibad
- Zeltplatz
- Rent a Bike
- Parkraum
- slowAppetit
- Bus-Shuttle Sempach
- Festplatz

0 500 1000m

© Gaja maps GmbH, www.gajamaps.ch



FOLGEN SIE UNS!

www.facebook.com/slowUp
www.facebook.com/slowUp.Seetal

Richtung Zug / Luzern